

三中だより

令和5年6月23日(金)

大田区立大森第三中学校

校長 笛木 啓介

令和5年度第3号

大田区中央4-12-8

5月27日(土)、運動会を予定通り行いました。当日は、天候にも恵まれ、5月の青空のもと、生徒たちは、自分の出場する競技やクラスメイトの応援に、精いっぱい取り組みました。最初の準備体操では、全校が一堂に会して取り組み、これから始まる運動会への期待感が高まりました。それぞれの競技では、一人ひとりが自分の力を精一杯発揮して臨んでいる姿がたくさんみられました。クラス対抗の学年種目やリレー競技では、クラス一丸となって取り組み、団結がいつそう高まりました。こうした、一人ひとりの頑張りやその頑張る姿への応援によって、学校全体が運動会の熱気に包まれました。生徒たちは競技とともに、係活動にも一生懸命に取り組んでいました。当日はもちろん事前の準備をふくめて、自分の役割に責任をもって果たそうと頑張る姿からは、運動会をよりよいものにしようという気持ちを感じられました。みんなが無我夢中で取り組んだ運動会、全力疾走で一日を駆け抜け、気が付けば閉会式となっていました。一日の終わり、生徒たちの表情は、自分の力を思う存分発揮することができたという達成感で溢れていました。生徒たちはこの一日で、一生懸命に取り組むことの大切さや責任を果たすこと大切さなど、多くのことを学び、そして大きく成長することができた運動会でした。

運動会が終わったあとの学校生活では、この行事で学んだことを活かして気持ちを切り替え

て臨むことが大切です。無我夢中で取り組むことや責任感をもって取り組むこと、最後までやりきることによって味わえる達成感などを、授業や部活動でも発揮してほしいと思います。学校生活では、個人で考えを深めたり、技術を極めたりと、こつこつと努力を積み重ねて最後までやり遂げることが必要な場面がたくさんあります。また、仲間と話し合い、力を合わせて目標を達成していくことも欠かせません。何事にも、自分から積極的に関わり一生懸命に取り組むことが大切であるということが、今回の運動会で得た大きな成長であったと思います。このことを、今後の学校生活のさまざまな場面で、生かしてほしいと思います。

本年度の運動会は、保護者の方、地域の方に広くご参観いただく機会とすることができました。当日は、保護者のみなさま、地域のみなさまに多数ご来校いただき、生徒たちのひたむきな姿に激励のお声かけをいただくことができました。ご参観いただきありがとうございますございました。また、当日はPTAや三中おやじたちの集い、学校運営協議会のみなさまには、受付や誘導など、ご協力をいただきました。学校を支えてくださるみなさまに心より感謝申し上げます。多くのみなさまに見守られ、支えていただいている大森第三中学校に誇りをもち、今後も全力で教育活動をすすめてまいります。ありがとうございました。

スクールカウンセラー出勤予定日

藤田 啓子	7/4(火)、7/11(火)、7/18(火)
鳥海 真里	7/5(水)、7/12(水)、7/19(水)
田中 典子	7/7(金)、7/14(金)

※大森三中 相談室直通電話
(3773) 7831

7月の行事予定

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土
			小学生部活動体験	小学生部活動体験						夏季休業日 始 面談週間 8月2日迄始	終業式	大掃除⑤	海の日				薬物乱用防止教室(1)⑤⑥				生徒会朝礼 避難訓練(Jアラート)		土曜授業①③ 全校保護者会11:00	安全指導 漢字検定	中央委員会		専門委員会 15:30			

運動会で印象に残っていること

1年

私は「出前一丁」がとても心に残っています。練習のときは、板を数枚持って走るということが、きっとみんな初めてで、納得する結果が出た練習日は、なかなかありませんでした。走順が仮で決まったときは、とても上手いくと思っていましたが、やっぱり難しかったです。私も補助として焦っていました。学級委員と体育委員で走順を決め直したり、朝学活や帰り学活で、学級で直した方が良いところなどの意見をもらい、次の練習で、その意見を意識し練習すると、少しずつミスが減っていきました。本番当日、私は体育委員なので、他の仕事もあったのですが、正直ずっと気が気じゃなかったです。そして、先生の声ではじまった出前一丁。どんどん多くなっていく板を持つみんなの背中を、32回見ました。32回もドキドキしていました。40枚の板を持つアンカーがコーンを折り返して1位で走ってきました。私は手の震えが止まりません。緊張ではなく、嬉しかったからです。「へいおまちー」大好きな友達と一緒に大きな声で言いました。本当に嬉しかったです。先生達が話しています。失格等がないかです。結果は1位！！本当に本当に本当に嬉しかったです。少し大人しい印象の子も立ち上がって喜んでいて私もより嬉しくなりました。運動会の結果は優勝で最高の1日になりました。

私は運動会を通して、1年3組がもっと本当に大好きになりました。みんな本当に個性であふれていて、でもいざというときは全力でやるところとか、もう言葉で表せないくらい、良いところがあって本当に好きです。もうクラス替えが嫌になってきていますが、これからの様々な行事を優勝します。1年3組大好き！！

運動会優勝

2年

運動会を通して、様々なことを学びました。大縄は、学年練習ではずっと最下位でしたが、雰囲気が悪くなることはなく、本番でもみんなが元気よくやっていたので1位をとれたのだなと思います。

全員リレーでは、何回も走順を変えたりしてうまくいくこともあれば、うまくいかないようなことも沢山ありました。本番で4位だったけど、みんなが全力で取り組んでいたのがよかったと思います。

どのクラスもバチバチに全力でやり合っていてすごく楽しかったです。

運動会を通してクラスの雰囲気も良くなり団結力もすごく高まっていったと思います。

係の仕事もしっかりこなせました。運動会実行委員としてクラスをまとめることやそれぞれの種目での仕事もしっかり全うできたなと感じました。

運動会で学んだことは、どんなに種目の結果が悪くても落ち込まず楽しい雰囲気でもやり続けることが大切なのだということに気付きました。

今回の運動会で優勝した経験から、合唱コンクールもみんなで力を合わせて最優秀賞をとれるようにがんばりたいです。

どのクラスも白熱した展開で本当にどこが勝つか分からないくらい接戦だったので、思い出に残る運動会でした。

中学最後の運動会で身についたこと

3年

私が運動会で頑張ったことは三つあります。一つ目は、長距離です。私は初めて長距離の選手になり不安でいっぱいでした。そんなときにみんなが応援してくれて、良い結果は出せませんでした。最後まで走りきることができました。なので、後悔はしていません。まだこのクラスになって少ししか経っていませんが、このクラスで良かったと感じることができました。

二つ目は大ムカデ競争です。学年練習ではハプニングが多く、本番でもここで勝たなければ負けてしまうというプレッシャーがクラス全体にただよっていました。そのプレッシャーで、女子は良い順位がとれず泣いてしまった生徒もいました。そんな時に男子が練習より良いタイムをとってくれて、すごくありがたかったです。みんながここまで本気になる運動会を、四組全体で作り上げられて良かったです。

三つ目は、係の仕事です。私は生活委員になって初めての運動会だったので分からないことが多くてあせっていました。しかし生活委員のみんなと協力して、無事自分の仕事を、責任をもって行うことができました。クラスだけではなく委員会の人々とも団結してできて良かったです。

中学で最後の運動会は不安でいっぱいでしたが、みんなと協力したり、応援があったことによって自分の全力を、クラスの全員が出しきることができました。勝ち負けより大切なものがなにかを気付くことができた気がします。

これからも、運動会で身についた団結力を活用していきたいです。

